

Quand ne pas transférer une information reçue sur Internet!

par Michel Gagné

novembre 2011

Trois types de messages

- Diaporamas d'images et de musique
- Messages humoristiques
- Messages informatifs (souvent avec propositions d'action)

Diaporamas images et musique

- Habituellement sans problèmes
- Mais attention! La modération a bien meilleur goût!

Messages humoristiques

- Habituellement sans problèmes
- Attention aux messages haineux ou méprisants (surtout envers les minorités)

Messages informatifs

- Beaucoup de problèmes
- 90 % des informations sont complètement ou partiellement fausses
- Ne transférer que les messages que vous pouvez vérifier (c'est-à-dire très peu)

Message informatif # 1

Programme de tracking de courriel – très intéressant, à lire absolument

La personne qui a envoyé cette information est un expert en informatique. Il passe beaucoup de temps à nettoyer des ordinateurs et à écouter les plaintes de gens à propos de la vitesse de leurs ordinateurs.

Il a écrit : « Message de snoopers.com : lorsque vous recevez un courriel demandant de le transmettre à d'autres personnes, sachez que ce message contient presque toujours un tracker de courriels qui suit les cookies et les emails des gens à qui vous l'envoyer. Ne transmettez pas ces messages.

Faites parvenir ce message à vos amis pour les informer de ce danger. »

Message informatif # 2

Stoppez les lettres indésirables

Les offres indésirables de cartes de crédit ou de seconde hypothèque sont souvent accompagnées d'enveloppes de retour prépayées. Plutôt que de simplement jeter ces offres, retournez-les à l'expéditeur dans l'enveloppe de retour. L'expéditeur devra payer 50 cents pour chaque enveloppe retournée et sera submergé de lettres de retour inutiles. Il arrêtera d'envoyer ces publicités indésirables.

Message informatif # 3

Faites baisser le prix de l'essence.

Arrêtez d'acheter de l'essence chez Pétro-Canada.
Si un grand nombre de gens le font, la compagnie
n'aura d'autre choix que de baisser ses prix.

Message informatif # 4

Le bunker de Wikileaks

<http://tempsreel.nouvelobs.com/galeries-photos/vu-sur-le-web/20101129.OBS3843/le-bunker-de-wikileaks.html>

Message informatif # 4

Un centre de données moderne



Message informatif # 5

Le danger des téléphones cellulaires

Ce message a été envoyé par Andreas Hertrich, cancérologue et épidémiologiste à l'hôpital universitaire de Francfort (Allemagne) :

« Les études sur les téléphones cellulaires, qui sont majoritairement financés par des compagnies qui fabriquent ou vendent ces téléphones cellulaires, nous mentent. Les ondes des téléphones cellulaires sont réellement nocives pour le cerveau et particulièrement pour les enfants. Nous connaissons tous des gens qui ont des malaises, des étourdissements et même des nausées lorsqu'ils sont à moins de 2 mètres d'un téléphone cellulaire en activité.

Si vous devez utiliser un téléphones cellulaire, utilisez-le toujours avec des oreillettes pour l'éloigner de votre cerveau. Ne laissez pas les enfants utiliser de tels téléphones. »